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專業人士協會「帶路」團考察廣西
彭清華籲協會獻力桂港合作 王國強：看好當地覓商機

香港文匯報訊（記者 蘇徵兵 南

寧報道）香港專業人士協會「一

帶一路」高鐵訪問團，近日赴廣

西南寧考察。廣西壯族自治區黨

委書記彭清華在會見訪問團一行

時表示，香港專業服務優勢突

出、產業發達，希望香港專業人

士協會繼續關心支持廣西發展，

為促進兩地交流合作特別是專業

領域交流合作多做工作。訪問團

團長王國強則表示，此行是看好

廣西「一帶一路」優越的區位優

勢，尋覓商機。

■彭清華（右七）與王國強（右八）率領的香港專業人士協會考察團成員親切合影。

香港文匯報訊（記者 鄧學修）九龍城
區各界慶祝香港回歸祖國活動委員會日前
假紅磡社區會堂舉行「月滿龍城顯關懷」
活動。

潘國華蔣麗芸等主禮
九龍城區議會主席潘國華、立法會議

員蔣麗芸等蒞臨主禮，並聯同慶委會常務
副主席李錦雄、鍾子權、陳建平等向區內
450名長者街坊派發月餅，共賞精彩懷舊
金曲表演，與市民一同分享中秋節的喜
悅，場面喜慶。

李錦雄：中秋聚首樂也融融
李錦雄致辭指，中秋節是享受家庭團

聚的溫馨節日，讓市民與家人聚首一堂，
一同吃月餅、玩燈籠、賞月，是樂也融融
的事情，有見及此，慶委會特意舉辦是次
活動，將這份喜悅進一步推廣至社區，與
社會上更多的人一同賀國慶，迎中秋。
活動獲區內多個團體機構支持，出席

賓主尚包括中聯辦九龍工作部副處長李觀
弟，香港警務處九龍城警區指揮官李雅
麗，九龍城民政事務處高級聯絡主任王碧
欣，香港深圳社團總會當然會長劉毅，深
水埗區議員鄭泳舜，慶委會名譽主席梁
麟、蕭楚基等。
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本次香港專業人士協會「一帶一路」
高鐵訪問團，由多名香港測量師、

建造師、會計師等專業人士組成，訪問團
經深圳乘坐高鐵前往廣西南寧，並獲廣西
壯族自治區黨委書記彭清華會見。

彭清華：認真落實「三大定位」
彭清華在會見時指出，廣西認真落實

「三大定位」，積極融入「一帶一路」建
設，全面推進包括高鐵在內的基礎設施建
設取得長足進步，目前正與重慶、貴州、
甘肅一道，與新加坡合作共建中新互聯互
通南向通道。
他認為，這為承接東部產業轉移提供
極大便利，港口、物流、園區、產業等各

領域專業服務市場需求尤為巨大。
彭清華又表示，香港專業服務優勢突

出、產業發達，希望香港專業人士協會繼
續關心支持廣西發展，為促進兩地交流合
作特別是專業領域交流合作多做工作。

王國強盼享「帶路」機遇
全國政協文史和學習委員會副主任、

香港專業人士協會創會會長王國強表
示，此行感受到高鐵給桂港兩地帶來的
便利，隨着CEPA落地廣西，也為香港
的高端服務業人才進入廣西掃清障礙，
願充分發揮協會優勢，加強兩地業界交
流合作，在共建「一帶一路」中共享發
展和繁榮。
此前，香港專業人士已經參與廣西南

寧中國—東盟會展中心的改擴建項目，以
及廣西鹿寨中渡古鎮等項目的策劃諮詢業
務。據稱，剛結束的中國—東盟博覽會期
間，香港新世界地產集團投資100億元的
百色市新世界國際中心城市綜合體項目已
經正式落地。

香港文匯報訊（記者 子京）全國政協
常委、香港江蘇社團總會會長唐英年近日
率團赴江蘇省江陰市參觀考察，他深有感
觸地表示，「江陰給我的第一印象只有兩
個字──奇跡，一座僅有900多平方公里
土地的城市，能夠誕生那麼多在全國500
強中都具有舉足輕重地位的企業，這在全
國甚至全世界都是一個奇跡。」
9月23日上午，唐英年一行在香港新
聞聯會長張國良和江陰市市長蔡葉明等
陪同下，首先來到江陰市祝塘鎮，參觀
考察香港上市公司允升國際的子公司─
─中國碳谷科技集團。

周哲戴加龍介紹石墨烯
唐英年一行參觀了碳谷集團石墨烯
產品、石墨烯下游應用研發成果以及
合成雲母生產情況，實地考察了石墨
烯產業化生產線建設情況，並聽取了
允升國際董事局聯席主席周哲、戴加
龍關於石墨烯的製備及下游應用產品
的生產銷售等情況的詳細介紹。
唐英年表示，此行對石墨烯等二維
材料有了一個全新的了解，看到了石
墨烯產業光明的前景。
據介紹，作為祝塘「石墨烯小鎮」培
育建設的主體，中國碳谷集團首批七十
台年產120噸的石墨烯產業化生產線正
處於建設之中，預計將於今年年底投入
運營。集團負責人特邀唐英年參加主禮
將於今年年底舉行的落成開工儀式，唐

先生當即欣然應允。

陳金虎等陪同考察華西村
當天下午，唐英年一行馬不停蹄，又
先後參觀考察了譽為「天下第一村」的
華西村與著名企業陽光集團和海瀾集
團。江陰市委書記陳金虎、市長蔡葉
明、市委副書記袁秋中、市政協副主席
張英毅等陪同考察。
華西村圍繞穩增長、優結構、育後

勁，在提升傳統產業的同時，大力發展
新興產業，逐步形成了金融、海工、現

代物流等新的經濟增長點。
唐英年在參觀考察後的座談中表示，

江陰企業積極搶抓發展機遇、拓展市場
空間的轉型經驗做法，給他留下了十分
深刻的印象。
他認為，江陰企業的創新精神值得所

有企業家學習。
談到江陰未來的發展，唐英年希望更

多的江陰企業能夠繼續在堅持創新的基
礎上加快轉型，通過互聯網、智能化技
術，進軍服務業和資本市場，贏得更大
發展空間。

唐英年赴蘇考察 讚歎「江陰奇跡」

■唐英年一行參觀考察中國碳谷科技集團。 薛永興 攝

■「月滿龍城顯關懷」活動，賓主主持啟動儀式。 香港文匯報記者鄧學修 攝

■李錦雄（左一）親手致送月餅予區內長
者。 香港文匯報記者鄧學修 攝
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■賓主舉杯合影

香港義工聯盟日前聯同香港各界文化促進
會在UA沙田舉行慈善電影欣賞會，希望傳遞
更多正面訊息，借此鼓勵更多青年人以助人為
己任，活動更邀請來自香港自由人足球會的青
年足球員、工聯志願服務團─正能量義工會及
青年義工等不同界別的代表觀賞電影《戰狼
II》。
香港義工聯盟常務副主席兼香港各界文化
促進會執行會長馬浩文致詞時表示，為了灌輸
正確的做人態度，培養大家熱心助人的熱誠，
遂特意舉辦這場慈善電影欣賞，揀選近期的話
題電影《戰狼II》，希望用電影的感染力帶出
英雄並不神化，只要有心出力，任何人都可成
為英雄的訊息。
主力培訓青年球員的香港自由人足球會領
隊陳志超表示，希望透過足球團隊訓練，提升

學員的溝通能力，增強自信心、增進溝通技
巧，為香港培養更多「好波好品」球員。是次
慈善電影欣賞會還請來第一屆傑出義工金獎得
主兼工聯志願服務團—正能量義工會主席周豪
亮出席活動。

胡野碧在發表致辭時表示，為了給在港的常德鄉友搭建一個共同合
作交流和愛國愛港的平台，促進香港和常德兩地緊密的合作與聯

繫，促進兩地繁榮與發展，香港常德聯誼會應運而生。他介紹到，在國
家「大眾創業、萬眾創新」號召下，也為了保證聯誼會的可持續發展，
在聯誼會成立的同時啟動了「常德米粉周」系列活動。借助「常德米粉
周」的開展，依托聯誼會的資源優勢，在香港發展米粉餐飲連鎖項目，
着力打造「常德米粉」品牌，提升常德在香港的知名度，也幫助更多常
德人更好的紮根於香港。
湖南省海外聯誼會、常德市海外聯誼會分別派代表贈送了紀念品予香

港常德聯誼會。著名相聲表演藝術家、中國曲藝家協會主席姜昆等社會
知名人士通過視頻向聯誼會的成立表示了祝賀。

香港順德北滘同鄉會日前舉行了慶祝中
華人民共和國68周年國慶及該會第一屆會
員大會暨成立一周年會慶聯歡宴，邀得香
港立法會主席梁君彥、中聯辦社團聯絡部
副部長黎寶忠、香港機管局主席蘇澤光、
香港佛山社團總會主席鄧祐才、順德聯誼
總會主席盧浩宏、佛山市委統戰部副部長

張冠鋒、順德區人大副主任周馭洪、順德
區統戰部常務副部長陳仲賢、北滘鎮黨委
副書記何廣輝等港順兩地政要、社團領
袖、北滘鄉親等出席。
該會會長區倩雯表示希望吸納更多鄉親

參與，秉承祖輩「同根同心，薪火相傳」
精神，為祖國、為家鄉、為香港繁榮穩定

作出貢獻。
據了解，北
滘同鄉會是
香港最年輕
的同鄉會之
一，其大部
分會董都是
三十多歲的
年青人，他

們希望能為同鄉會界帶來一番朝氣。
該會永遠榮譽顧問梁君彥表示，順德蜚

聲國際，而北滘就成為順德對接「廣佛同
城核心區」和珠三角的戰略通道；順德
「北部片區」一體化擴闊了北滘發展空
間；千億企業美的、碧桂園巨資引入超級
國際品牌，加速北滘融入全球經濟體系。
他盼望年青鄉親，把握家鄉的黃金機遇。
北滘鎮黨委副書記何廣輝指出，近年北

滘鎮貫徹落實順德區委區政府「開放引
領、創新驅動」戰略部署，形成了「國
家—省—市」三級共建特色小鎮體系。他
期盼，同鄉會團結各界企業家和同鄉，凝
聚鄉情，回鄉創業、發展，實現人才回
歸、項目回歸、智力回歸，創新發展黃金
商機。

義工聯盟夥文促會舉行慈善電影欣賞會 香港順德北滘同鄉會慶國慶暨成立一周年會慶

■香港義工聯盟聯同香港各界文化促進會日
前在UA沙田舉行慈善電影欣賞會

■■香港常德聯誼會班子成員合影香港常德聯誼會班子成員合影

香港常德聯誼會舉行成立慶典暨常德米粉周開幕儀式
近日，香港常德聯誼會成立慶典暨常

德米粉周開幕儀式在香港隆重舉行。香

港中聯辦、外交部駐港特派員公署、湖

南省政府駐深圳辦事處、常德市政協、

常德市委統戰部等領導蒞臨主禮。湖南

省政協委員、睿智金融集團主席胡野碧

榮任主席。三湘集團、香港湖南聯誼總

會、珠三角常德商會等團體與嘉賓共

300多人參加活動，場面熱鬧。


